



▣ **Maskviajes:** ¿En qué lugar del mundo▣ te quedarías a vivir?

Mariana Razzetti: En el pueblo que estoy ahora, Noia, en La Coruña.

▣ **Maskviajes:** Dime las tres ciudades que más te gustan del mundo y ¿por qué?

Mariana Razzetti: No soy mucho de ciudades, me gustan más los pueblos. Pero si tengo que elegir 3 diría que Madrid, porque es muy fácil moverse andando por allí, y a mí me encanta andar. Londres, porque me gusta toda la oferta cultural que allí hay, y no solo teatros y museos, también gente, comidas, parques. Y porque vive mi amiga Natalia, que la adoro. Y Mar del Plata, de donde soy, porque es la ciudad que más conozco y en la que aprendí a

orientarme. Es una ciudad grande que tiene muchos kilómetros de costa atlántica, de mar abierto, y estar allí frente al océano es de mis cosas favoritas.

**Maskviajes: ¿Cuál es el país que te gustaría conocer? y ¿por qué? □ □**

Mariana Razzetti: Me gustaría conocer EEUU, todos esos paisajes tan inmensos, esos bosques, lagos, montañas, y los parques naturales, me llaman mucho la atención. Y más concretamente Nuevo México. Me interesa ver ese paisaje desértico, esa tierra rojiza, con esas plantas y esas casas de adobe en contraste con esos cielos. Ese clima árido, extremo, de calor y de nieve, me da curiosidad.



**Maskviajes: De tus viajes que lugar te ha cautivado □ por su diseño**

Mariana Razzetti: Me cautiva cualquier lugar en el que se ha rediseñado todo lo urbano para soportar la vida actual y sobre todo los lugares donde se ha reducido la entrada de coches y se ha facilitado el caminar y el uso de la bicicleta.

**Maskviajes: Como dijo García Lorca: " si me pierdo que me busquen en Cuba." A ti ¿donde habría que buscarte si te pierdes?**

Mariana Razzetti: A mí que me busquen en Galicia. Me gusta cualquier rincón de esta región, soy fan del mar, pero en el interior hay unos paisajes montañosos y de bosques increíbles, me gusta como huele, como se come, esos colores, la humedad...



**Maskviajes: Cuenta alguna anécdota que te haya ocurrido en tus viajes.**

Mariana Razzetti: No tengo anécdotas relevantes de viajes, pero por contar una donde pasé un rato incómodo fue estando en México DF (otra ciudad favorita). Quería ir al Lago de Xochimilco. Y me equivoqué de autobús, cogí uno que iba justamente para el otro lado. Hasta que acabó el recorrido no supe que iba mal. Por suerte el chófer era amable y estuvo pendiente de avisarme cuando salía de vuelta para el centro, porque esperar allí no molaba nada: en cualquier parte del mundo donde acaban los recorridos de los autobuses son lugares un tanto sórdidos. Cuestión que perdí cuatro o cinco horas en regresar y ya se hizo tarde para el lago. Tengo que volver por allí ¡me quedé con las ganas!

**Maskviajes: A dónde se pueden dirigir para recibir información de tus trabajos.**

Mariana Razzetti: Para ver mis trabajos podéis venir por Noia, donde tengo mi estudio galería abierto al público. Y también se pueden ver mis trabajos en Instagram Instagram @marianarazzeticollage

Antonio Matas Vara

Director de Maskviajes